

Portada / Economía Y Finanzas /

Enrique Hernández noviembre 6, 2023 @ 1:00 am

Reconstrucción de Acapulco mete presión a Presupuesto 2024: CEESP

El CEESP urgió a la Cámara de Diputados a asignar una partida para la reconstrucción de Acapulco en el Presupuesto 2024.



El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) advierte que la devastación por el huracán Otis en Guerrero meterá presión al Presupuesto 2024, ya que necesitarán más de 270,000 millones de pesos (mdp) para la reconstrucción de Acapulco y otros municipios.

Hoy la responsabilidad es exclusiva de la Cámara de Diputados y es recomendable evitar una modificación, o sea, una ampliación a la Ley de Ingresos ya aprobada por el Congreso para 2024, explica el órgano asesor en materia económica del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).